

Le président de la Colombie remercie l'Équateur de son soutien au processus de paix



Bogotá, 9 mai (RHC)- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a remercié le gouvernement et le peuple de l'Équateur de leur soutien au processus de paix, spécialement aux dialogues avec l'Armée de Libération Nationale, qui se déroulent à Quito depuis le 7 février dernier.

Au cours d'une rencontre à Bogotá avec le président élu de l'Équateur, Lenin Moreno, Juan Manuel Santos a exprimé sa satisfaction pour le fait que l'Équateur accueille les conversations avec cette organisation de guérilla.

Le chef d'état colombien a qualifié d'impeccables les relations bilatérales entre les deux pays et il s'est prononcé pour leur renforcement.



Radio Habana Cuba